

ABSTRAK

Ryan Armadany Saputra, 2023, *Penerapan Ajaran Persaudaraan Setia Hati Terate Dalam Membentuk Akhlak Anggota di Intsitut Agama Islam Al-khairat Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing : Achmad Muzammil Alfian Nasrullah, M.Ag

Kata Kunci : Ajaran PSHT, Akhlak

Persaudaraan setia hati terate ialah sebuah organisasi yang besar, dimana anggotanya lebih dari 9 juta anggota. di dalam ajaran persaudaraan setia hati terate terdapat ajaran akhlak, baik itu akhlak kepada Tuhan Yang Maha Esa, Akhlak kepada sesama manusia, serta akhlak kepada alam semesta, yang mana jika seorang anggota PSHT memahami ajaran PSHT secara mendalam akan berpengaruh dalam tingkah laku kesehariannya, karena sebagai manusia yang di ciptakan oleh tuhan, maka selaku hambanya harus menjalankan setiap perintahnya dan menjauhi larangannya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi topik atau pembahasan dalam penelitian ini yaitu: *Pertama*, Bagaimana strategi penerapan ajaran PSHT dalam membentuk akhlak anggota di IAI Al-Khairat Pamekasan. *Kedua*, Apa saja aspek-aspek ajaran PSHT yang diterapkan dalam membentuk akhlak anggota di IAI Al-Khairat Pamekasan. *Ketiga*, Apa saja faktor pendukung dan penghambat penerapan ajaran PSHT dalam membentuk akhlak di IAI Al-Khairat Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dokumentasi. Sumber informasi dalam penelitian ini adalah pembina, pelatih, anggota, dan ketua komisariat. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil dari penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa : *Pertama*, keteladanan dari seorang pelatih untuk bisa menjadi tauladan yang baik, serta untuk menanamkan kedisiplinan kepada seluruh anggota, yang dari segi pengaplikasiannya adalah disiplin untuk berdo'a setiap ingin memulai kegiatan. serta kegiatan tersebut berhasil/sukses karena menerapkan sesuai dengan aspek manajemen yaitu POAC (Planing, Organizing, Actuating, Controlling), *Planing* (perencanaan), *Organizing* (pengorganisasian), *Actuating* (pelaksanaan), *Controlling* (pengawasan). *Kedua*, aspek persaudaraan setia hati terate yang di prioritaskan untuk di terapkan di IAI Al-khairat Pamekasan ialah persaudaraan dan kerohanian, Persaudaraan yang di terapkan ajaran PSHT di IAI Al-khairat ialah persaudaraan yang mempelajari tentang saling menghargai, saling membutuhkan, saling kasih sayang, dan saling bertanggung jawab, Adapun kerohanian yang di terapkan ialah pembelajaran bagaimana anggota dapat membedakan mana yang benar dan mana yang salah, selain itu anggota PSHT juga di ajarkan bagaimana mempunyai akhlak yang baik terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan juga sesama manusia dan alam. *Ketiga*, Faktor pendukung penerapan ajaran PSHT, di permudahkannya dalam mengurus surat perizinan dan pengajuan oleh pihak kampus dan dilengkapinya sarpras, dan Faktor penghambat penerapan ajaran PSHT, yaitu Jadwal yang sering bentrok sama agenda pondok .